

CON MESSI, DI MARÍA Y DOS DUDAS:

La última práctica de Argentina antes de Canadá

La Albiceleste se entrenó por última vez de cara al choque crucial en búsqueda de la final de la Copa América. Leo volverá a estar de arranque y regresa el Fideo. Además hay dudas en las tres líneas.

La Selección Argentina realizó su último entrenamiento antes de jugar este martes, contra Canadá, en busca de la final de la Copa América. Lionel Scaloni siguió probando variantes en el equipo, que por el momento tiene como certezas las presencias de Lionel Messi y Ángel Di María, pero mantiene dos dudas, una en la defensa y otra en la mitad de la cancha.

Emiliano Martínez, figura en la definición por penales ante Ecuador de cuartos de final, es una fija en el arco. En la defensa aparece la primera duda: Nahuel Molina y Gonzalo Montiel pelean por el lateral derecho, mientras se mantienen Cristian Romero, Lisandro Martínez y Nicolás Tagliafico. Licha salió por una sobrecarga promediando el complemento del partido pasado pero está recuperado y su presencia no corre riesgos.

En tanto, Rodrigo De Paul y Alexis Mac Allister son fijas en la mitad de la cancha y resta saber quién será el tercer



La Selección Argentina realizó su último entrenamiento antes de jugar este martes, contra Canadá, en busca de la final de la Copa América.

mediocampista. Enzo Fernández, Giovanni Lo Celso y Leandro Paredes (de arranque en el debut y contra Perú) son los principales candidatos para ocupar ese lugar, mientras que un paso atrás corre Exequiel Palacios.

MESSI Y DI MARÍA, DE ARRANQUE EN BUSCA DE LA FINAL

Lionel Messi, quien volvió a jugar contra Ecuador tras perderse el duelo con Perú por una molestia en el aductor, volverá a ser el capitán de la Selección. "El 99% de las veces está para jugar. Nunca me pasó que no esté para jugar. Cada vez que salió a la can-

cha, está para jugar. Para mañana está para jugar, sin dudas", aseguró el DT en conferencia de prensa, antes de la última práctica.

Además, el Fideo Di María, quien no sumó minutos en el último juego y está afrontando sus últimos partidos con la Albiceleste, le ganaría la pulseada a Nicolás González y todo quedará confirmado esta tarde. Y para ser el 9, Julián Álvarez volvería a la titularidad en reemplazo de Lautaro Martínez, quien fue de arranque en los últimos dos juegos y es, hasta acá, uno de los goleadores de la Copa, con cuatro tantos.

En el debut, que también fue ante Canadá, tam-

bién fueron de inicio Messi y Di María, y los que acompañaron fueron Rodrigo De Paul, Alexis Mac Allister y Leandro Paredes, con Julián Álvarez en el ataque. Fue triunfo 2-0 de la Albiceleste.

LA PROBABLE FORMACIÓN DE LA SELECCIÓN CONTRA CANADÁ

Emiliano Martínez; Gonzalo Montiel o Nahuel Molina, Cristian Romero, Lisandro Martínez, Nicolás Tagliafico; Rodrigo De Paul, Giovanni Lo Celso o Enzo Fernández o Leandro Paredes, Alexis Mac Allister; Lionel Messi, Julián Álvarez y Ángel Di María. DT: Lionel Scaloni.

Boca vuelve a poner sus ojos en Juan Brunetta

El Xeneize realizó un sondeo a Tigres por el atacante de 27 años, por quien ofertaron a Godoy Cruz en 2020.

El mercado de pases de Boca sigue muy activo. A las llegadas de Gary Medel, Tomás Belmonte, Milton Giménez y Braian Aguirre, se le podrían sumar algún volante más, un lateral derecho y algún futbolista más ofensivo. Mientras sigue negociando por Carlos Palacios, Matías Galaraza y Giuliano Galoppo ahora el Xeneize hizo un sondeo por Juan Brunetta.

El futbolista de 27 años y que actualmente se desempeña en Tigres de la Liga Mx, tuvo un paso por las inferiores del Club de la Ribera, donde llegó de la mano de Ramón Maddoni, mismo descubridor de Juan Román Riquelme, entre otros, pero emigró a los 12 años y terminó debutando en primera en Arsenal.

Con pasos por Belgrano y Godoy Cruz, Boca puso sus ojos en él en 2020 pero finalmente emigró al Parma de Italia, luego estuvo en Santos Laguna hasta que este año llegó a su club actual, en el que disputó 27 partidos y anotó ocho goles.

BOCA YA QUISO A JUAN BRUNETTA, AL IGUAL QUE RIVER

Todavía con 23 años, en 2020, Juan Brunetta supo demostrar un gran nivel en Godoy Cruz, lo que lo llevó a jugar el Preolímpico Sudamericano de ese año con la Selección Argentina sub 23. Pero además despertó el interés de Boca y de River, e incluso el Xeneize llegó a realizar una oferta formal que el jugador pidió escuchar. "Boca hizo una oferta por mí. Fue de 1,5 millón por la mitad del pase. Le pedimos al club que abra una negociación", reveló en aquel momento en El Show en La Red.

En aquella oportunidad, el ofrecimiento fue rechazado rotundamente por el Tomba, que pretendía 10 millones de dólares por su pase. "Lo que piden es una exageración. Es muy complicado que venga un equipo y pague 10 millones, más en el país", sentenció el jugador. Cuatro años más tarde, vuelve a estar en el radar de Boca, aunque por ahora no pasa de un sondeo.



Boca vuelve a poner sus ojos en Juan Brunetta.

Dorival Junior, DT de Brasil, se refirió a la polémica imagen previo a los penales: "Un absurdo"

Tras la eliminación ante Uruguay de la Copa América, un video con un incómodo momento del entrenador con sus jugadores se volvió viral y este lunes habló al respecto.

La Selección de Brasil quedó afuera de la Copa América de Estados Unidos 2024 luego de caer en la definición por penales frente a Uruguay, que ahora se medirá con Colombia, tras igualar sin goles en los noventa minutos. Una de las imágenes que recorrió el mundo posteriormente fue la del entrenador Dorival Junior intentando meterse en la charla de los jugadores, sin éxito. El director técnico se ubicó por fuerza de la ronda que formaron los futbolistas en la arena previa a la definición desde los doce pasos. En un video que circuló en redes sociales, se ve que el DT se quiso meter, incluso levantó la mano, pero pareció ser ignorado y terminó rascán-

dose la cabeza. Una imagen diametralmente opuesta a la de la Celeste, donde todos los protagonistas escuchaban atentamente a Marcelo Bielsa.

EL DT DE BRASIL HABLÓ DEL INCOMODO MOMENTO

Ante el revuelo que se armó por la situación, Dorival Junior, que en conferencia de prensa había negado un inconveniente, decidió volver a referirse a lo sucedido. "Interpretar una fotografía sin consultar al profesional fue una total ligereza. Quienes expresaron una opinión deberían pensar mucho para hablar de un profesional", manifestó el DT. "Si no hay respeto en este sentido, que me vean como un hombre de familia, un profesional sobre todo, que respeta a todo y a todos, y esto para los que dicen que no me respetaron. Lamento la situación, estoy molesto, pero es una situación temporal para un

profesional que ya ha vivido muchos casos", agregó.

Por otro lado, aclaró que "en todas las definiciones en las que participé nunca entré en ese círculo. Todo lo que hicimos fue preparatorio y antes del partido. En ese momento, no necesito decir nada. A menos que note una diferencia, una dificultad, un problema, un cambio repentino. Pero no fue así, todo estaba señalado", aseveró. "En el último minuto del partido ya definimos quiénes serían los pateadores. Generalmente, me mantengo bastante alejado. Si toman imágenes de otros juegos, puedes ver que no voy a ir allí. El momento es del jugador. De ellos para ellos. No me gusta participar y lo evito, porque es un momento de tranquilidad y de recordar todo lo que has hecho", completó.

"Pensé que todo lo que hicieron era absurdo. En ningún momento me cues-

tionaron al respecto de una manera más directa... Ni siquiera sabía de ese asunto. Para una foto... la interpretaron de tal manera que parecía un absurdo de otro mundo. Entonces, ¿necesito tener un portapapeles en la mano con los nombres para transmitir una sensación de organización a un grupo? Lo siento, pero fue absurdo lo que hicieron, toda la polémica por una simple foto", concluyó.

EDICTO

El Dr. EUCLIDES RAMON MIÑO, Juez Suplente del Juzgado de Paz Primera Categoría Especial, Barrio Güiraldes, sito en Av. Soldado Aguilera N° 1796 de esta Ciudad, en los autos caratulados: "BUERTA ELVA S/ JUICIO SUCESORIO", EX.PTE. N° 180/24, CITA y emplaza a herederos, acreedores y a todos los que se consideren con derecho al patrimonio relicto de la causante Sra. BUERTA ELVA, M.I. N° 5.406.054, para que dentro de (1) UN MES posterior a la fecha de esta última publicación, comparezcan por sí o por intermedio de apoderado a hacer valer sus derechos. El presente se publicará por UN (1) DÍA en el Boletín Oficial y en un diario local. ----- Resistencia, Chaco, 27 de Junio de 2024. - CARLA PAOLA MARTINEZ ABOGADA-SECRETARIA JUZG. DE PAZ 1RA CATEGORIA ESPECIAL Barrio Güiraldes, Vto. 09/07

LA IMPRENTA

DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN
24 HORAS

- FACTURAS
 - VOLANTES
 - TARJETAS
 - CALCOMANIAS
 - FOTOCROMOS
- SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar